

El Club Gimnasia Ciudad de Mostoles participó en el Campeonato Nacional Base

Fecha de publicación: 23/11/2015 0:00

Descripción:



Por **quinta** vez consecutiva, las gimnastas del **Club Gimnasia Ciudad de Móstoles** compitieron en el **Campeonato Nacional Base de Conjuntos de Gimnasia Rítmica**, celebrado el pasado fin de semana en Zaragoza, donde se dieron cita más de 1.600 deportistas de gran nivel. El conjunto mostoleño, formado por Sandra, Cynthia, Paloma, Noelia, Andrea y Paula, tuvo una destacada actuación y consiguió mejorar el puesto del año anterior, mostrando así el buen trabajo realizado durante todo el verano y el primer trimestre de la temporada.

Por otra parte, el próximo fin de semana el club participa en la 2ª fase-final de Iniciación individual en la categoría alevín y benjamín. Las alevines realizarán sus ejercicios el sábado por la tarde en Humanes de Madrid, y las benjamines en Arganda del Rey, el domingo por la mañana.